

6日続いたオンライン授業を終え、2/10(木)から通常授業が再開となりました。全員が揃うことができなかったものの、感染対策をさらに徹底しつつ再開した授業では、これまで以上に子どもたちも楽しそうに授業に参加していたと思います。話し合いもスムーズに様々な意見が飛び交い、真剣な表情で取り組む場面と、笑顔や笑いあふれる場面もあり、改めて教室で授業が行える幸せと楽しさを感じた1日でした。

愛唱歌プロジェクト ~テーマ決定~

オンライン授業で話し合いが難しい中でも、愛唱歌プロジェクトを進めるため、先週はテーマの決定を目指しました。2/8(火)の授業では、これまでにピラミッドチャートにまとめた「イメージする曲のテーマ」を全員分 Keynote に貼り、各自それを見ながら提案するテーマについて考えました。他の子のイメージを参考にすることもよし、全員分を読み自分のテーマを変えずに提案することもよしという形で自由に、ただししっかりと根拠を示すためにそのテーマに込めた思いや良いと思う理由を明確にしました。

2/9(水)の授業では前日にまとめたものを改めて全員分 Keynote に貼り、再度各自それを見ながら共通点や心に残るものをまとめ、最後は Google Meet 上で話し合い、愛唱歌のテーマを下記に決定しました。今週は保護者の皆様、子どもたち、先生たちからもらったイメージアンケートも活用しながら、歌詞作りをスタートしていきます。

3年生第4クォーター「愛唱歌プロジェクト」



愛唱歌テーマ

輝く未来へ

- ・輝く未来に向かって、自分たちが今から変えていく
- ・世界に一つ=SOLANにしかできないこと
- ・今(子イメージ)と未来(大人イメージ)を変えていくために
- ・未来を輝かせよう

道徳 ~詩作り~

オンライン授業前から取り組んでいた道徳の「美しさを感じる心の大切さ」を考える単元で、2/8(火)のオンライン授業では、クラスを3つの Google Meet に分け、それぞれが発表し合いました。今回は自分が撮影した、もしくはインターネットから探してきた美しい景色をテーマに詩を作りました。どれも個性豊かな詩ばかりで、子どもたちの表現力の高さや純粹さを感じるものでした。素晴らしい作品のいくつかをご紹介します。